

Búsqueda

Menú

Autoevaluación

por **amberly lima**

-6 de abril de 2022

-20:47

[-Deja un comentario](#)

[-COMD 4900 Pasantía](#)

[-Editar](#)



Persona frente a la pantalla de la computadora estresada con las manos cubriendo su rostro

Crédito: mrkaushikkashish, Fuente: Pixabay

Basado en mi experiencia general aquí en la pasantía, creo que estoy bien con lo que he hecho tanto en ética de trabajo como en el trabajo enviado simplemente porque sé que podría haberlo hecho mejor. Hubo un par de ocasiones en las que cometí algunos errores; Recientemente cometí un error al olvidar compartir una carpeta de Dropbox con mi supervisor, lo que provocó que algunos trabajos se enviaran tarde. Me contactó por mensaje de texto, pero no pude responder a tiempo debido a que estaba en clase; No vi los mensajes hasta horas después, le envié un mensaje de inmediato y compartí el acceso a la carpeta. También envié los mismos archivos a mi supervisor por correo electrónico por si acaso la opción de compartir no funcionaba. Todo este evento podría haberse evitado si simplemente hubiera verificado que la carpeta se compartió correctamente, lo cual haré ahora a partir de ahora.

De mis experiencias laborales anteriores, tales errores pueden resultar en que te despidan. El primer trabajo que tuve fue un puesto de Consejero Asistente en una guardería/campamento de verano donde había treinta trabajadores temporales en total, incluyéndome a mí. A fines del verano, la mitad de esos trabajadores fueron despedidos y reemplazados por errores cometidos en el trabajo. Yo no estaba entre los despedidos, pero ver que sucedió me hizo diligente en tratar de no cometer errores y no estresar a mis superiores. Esa primera experiencia laboral me enseñó que tengo que ser consciente de cualquier error que cometo y esforzarme por ser mejor porque esos errores te pueden costar. Con esta pasantía, trato de trabajar lo más duro que puedo y siempre hacerlo mejor al día siguiente porque sé que puedo hacerlo mejor si aprendo de mis errores y mejoro.

Se acercan los plazos y las cargas de trabajo

Actualización de máscaras conmemorativas- >

Amberly Lima es una estudiante de Diseño de la Comunicación en CityTech que estudia para convertirse en diseñadora/ desarrolladora de juegos.

Búsqueda



MENSAJES RECIENTES